



PROCÈS-VERBAL

OTTAWA, le jeudi 2 octobre 2025

(3)

[Français]

Le Comité sénatorial permanent des affaires étrangères et du commerce international se réunit aujourd’hui, à 10 h 32, dans la pièce C128 de l’Édifice du Sénat du Canada sous la présidence de l’honorable Peter M. Boehm (président).

Membres du comité présents : Les honorables sénateurs Adler, Al Zaibak, Ataullahjan, Boehm, Boniface, Gerba, Harder, c.p., Hébert, MacDonald, Ravalia, Wilson et Woo (12).

Autres sénateurs présents : Les honorables sénateurs McNair et Pupatello (2).

Participant à la réunion : Brian Hermon et Zachariah Black, analystes, Bibliothèque du Parlement.

Conformément à l’ordre de renvoi adopté par le Sénat le jeudi 25 septembre 2025, le comité entreprend son étude sur les relations étrangères et le commerce international en général. (Sujet : L’ACEUM et les relations commerciales du Canada avec les États-Unis et le Mexique)

COMPARAÎT :

L’honorable Dominic LeBlanc, c.p., député, ministre responsable du Commerce Canada–États-Unis, des Affaires intergouvernementales et de l’Unité de l’économie canadienne.

TÉMOINS :

Affaires mondiales Canada :

Rob Stewart, sous-ministre du Commerce international;

Martin Moen, sous-ministre adjoint délégué, Politique et négociations commerciales;

Lynn McDonald, directrice générale, Direction générale de la politique commerciale pour l’Amérique du Nord;

Pierre Marier, directeur général, Direction générale de l'accès aux marchés et des contrôles commerciaux.

Le ministre fait une déclaration puis, avec Rob Stewart, répond aux questions.

À 11 h 38, la séance est suspendue.

À 11 h 41, la séance reprend.

Martin Moen répond aux questions.

À 12 h 2, la séance est levée jusqu'à nouvelle convocation de la présidence.

ATTESTÉ :

La greffière du comité,

Chantal Cardinal